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Konformitätserklärung / Declaration of Conformity Nr. / No. 0001 
 

 
1. Identität und Anschrift des Ausstellers der Konformitätserklärung: 

Identity and address of business operator issuing the declaration of conformity: 

 Nürnberg Gummi Babyartikel GmbH & Co. KG 
 Breitenloher Weg 6 
 91166 Georgensgmünd 
 GERMANY 
 
 

2. Identität und Anschrift des Herstellers: 
Identity and address of producer: 
 Nürnberg Gummi Babyartikel GmbH & Co. KG 
 Breitenloher Weg 6 
 91166 Georgensgmünd 
 GERMANY 

 
 
3. Art des Lebensmittelbedarfsgegenstandes aus Kunststoff: 

Type of plastic food contact article: 
 

Artikel/Article 
Art.Nr./ 
Art.No. 

EAN - Code 

Cool Twister* / Cool Twister 37090 
 

4000821370906 
 

 * Messbecher aus PP, Cool Twister aus PPE/PS 
    Measuring cup made of polypropylene / Cool Twister made of PPE/PS 
 
4. Datum der Ausstellung der Erklärung:   25.11.06.2024 

Date of issue of this declaration: 
 
5. Wir bestätigen hiermit, dass die Lebensmittelbedarfsgegenstände aus Kunststoff den Vorschriften der Bedarfs-

gegenständeverordnung vom 24.06.2013, der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 der Kommission vom 14. Januar 2011 über 
Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen und 
der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 über 
Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, und zur Aufhebung 
der Richtlinien 80/590/EWG und 89/109/EWG geführt haben, (ABl. EU Nr. L 338 S. 4) in der derzeit geltenden Fassung 
entsprechen. 
We herewith declare that the food contact articles made from plastics corresponds to the requirements of German 
Commodity Ordinance of 24.06.2013, to the Commission Regulation (EU) No 10/2011 of 14 January 2011 on plastic 
materials and articles intended to come into contact with food and to Regulation (EC) No 1935/2004 of the European 
Parliament and the Council of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with food and 
repealing Directives 80/590/EEC and 89/109/EEC, in their currently valid versions. 

 
6. Es werden Materialien eingesetzt die Stoffe enthalten welche einer Beschränkung unterliegen. Die Identität dieser 

Stoffe ist uns und dem Labor bekannt, unterliegt aber der Geheimhaltung durch die Rohstofflieferanten. Die Einhaltung 
der Grenzwerte wird für die angegebenen Lebensmitteltypen und Anwendungsbedingungen bestätigt. 
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Materials used are containing substances which are subject to a limitation. The identity of these substances is disclosed 
to us and the lab, but is subject to a non disclosure agreement with the raw material supplier. Compliance with the 
limits is confirmed for the specified food types and conditions of use. 
 
Globalmigration / Overall migration: < 10 mg/dm² 
 
 

7. Diese Produkte enthalten keine Stoffe, deren Verwendung in Lebensmitteln einer Einschränkung unterliegt. 
These products do not contain substances of which the use in food is limited. 
 
 

8. Spezifikationen zur Verwendung der Lebensmittelbedarfsgegenstände aus Kunststoff: 
Specification of conditions of use of the food contact plastic article: 
 

Lebensmittel: Wasser Type of food: Water 

Temperatur: 70°C < T ≤ 100°C Temperature: 70°C < T ≤ 100°C 

Kontaktzeit: 
Korpus: t ≤ 2 Min. 
Messbecher: t ≤ 5 Min. 

Duration of contact: 
Corpus: t ≤ 2 Min. 
Measuring cup: t ≤ 5 Min. 

Kontaktfläche: 
Korpus: 23 cm² 
Messbecher: 200 cm² 

Contact area: 
Corpus: 23 cm² 
Measuring cup:200 cm² 

Volumen 210 cm³ Volume: 210 cm³ 

 
 

9. Eine funktionelle Barriere aus Kunststoff nach Bedarfsgegenständeverordnung § 2 Nr. 3b wird nicht verwendet. 
A functional barrier as per Regulation 10/2011 EC article 3 - 15 made from plastics is not being used. 

 
Hinweis:/Notes: 
Wenn der Cool Twister zusammen mit einer Babyflasche geliefert wird, dann gilt diese Konformitätserklärung nur für 
den Cool Twister. Für die Babyflasche ist eine separate Konformitätserklärung gültig. 
If the Cool Twister is delivered together with a feedingbottle, this Declaration of Conformity applies only to the Cool 
Twister. For the feeding bottle a separate Declaration of Conformity is issued. 
 
 

 
 
Dr. Susan Hübner 
Head of Quality Department 
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